

La Nièvre va bénéficier d'un plan de soutien. C'est ce qu'a annoncé le Premier Ministre Bernard Cazneuve au sénateur Gaëtan Gorce. Il s'agit d'un contrat de développement du territoire qui vise à aider les communes, l'agriculture et l'économie. Le but est de constituer un effet levier sur l'économie locale. Les élus nivernais, parlementaires, président du [CONSEIL DEPARTEMENTAL](#), présidents de l'agglo et des communautés de communes, vice-président de la Région, président du pôle de performances, avec le sénateur avaient fait une demande en ce sens au Premier Ministre. Le contrat sera préparé par le préfet.